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Texte de la question

Mme Nadine Lechon interroge M. le ministre de l'intérieur sur le sujet du remplacement des véhicules blindés à
roue de la gendarmerie (VBRG) au sein de la gendarmerie nationale. En 2021, il avait été convenu que les
VBRG devaient être progressivement remplacés par le véhicule d'intervention polyvalent de la gendarmerie
(VIPG), également surnommé « CENTAURE ». Si ce remplacement est le bienvenu, plusieurs facteurs ont
cependant intrigué la députée. En premier lieu, ce remplacement est partiel. 180 VBRG sont en service au sein
de la gendarmerie nationale et environ 90 VIPG doivent venir les remplacer. Ce remplacement se réalise par
tranche jusqu'en 2025. L'équilibre étant absent, le Gouvernement avait fait savoir que plusieurs véhicules de
l'avant blindé (VAB) de l'armée de terre pourraient compléter ces remplacements. En outre, il aurait été avancé
l'idée de fond en comble une partie des VBRG afin de les maintenir en service. Dans un deuxième temps,
certains membres de la gendarmerie ont pu partager leurs craintes sur le déploiement du VIPG. En effet, ils
estiment que ce véhicule serait trop lourd, difficilement maniable et ne pourrait pas convenablement répondre à
toutes les exigences de la gendarmerie. Il serait aussi moins modulable que le VBRG. Enfin, madame la
députée s'interroge sur la répartition du déploiement du VIPG sur le territoire national et aimerait donc de plus
amples informations en la matière. Mme la députée souhaiterait donc disposer de plus d'éléments concernant le
remplacement du VBRG ainsi que sur les caractéristiques et le déploiement de son successeur.
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